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順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員

2 志 村 幸 司 議員

3 相 羽 と し え 議員

4 舩 谷 政 喜 議員

順番 予定時間

1 新 垣 真 一 議員

2 上 原 晃 議員

3 当 真 聡 議員

4 古 堅 亮 吉 議員

5 松 長 康 二 議員

順番 予定時間

1 德 田 将 仁 議員

2 諸 見 里 史 子 議員

3 山 口 修 議員

4 識 名 盛 紀 議員

６月９日（水）

氏　　　　名

６月１０日（木）

氏　　　　名

午前（１０：００～１２：００）
午後（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

６月１１日（金）

午前（１０：００～１２：００）
午後（１３：３０～１７：００）

令和３年第２回定例議会一般質問予定表

午前（１０：００～１２：００）
午後（１３：３０～１７：００）
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１． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）３月議会で取り上げた久場堂境内と小・中学校女子トイレに生理用品設置の進捗 

状況は。 

 

（２）上の森公園、福祉センター前の十字路に信号機の設置を。 

 

（３）猫のフン対策について 

  ① 町民からの苦情があると思うがどのようなものか。 

  ② 対策はどうしているか。 

 

（４）新型コロナ対策について 

  ① 町内の感染者の数と経路について 

  ② ワクチン接種の現状について 

  ③ 町民生活への対応は（事業者も含め） 

  ④ ＰＣＲ検査をどう認識してきたか。 

 
答弁を求める者  町 長  教育長 

 
２． 志 村 幸 司  議員 一般質問要旨 
（１）男女協働の推進について 

① 各課別の男女人数と割合及び残業時間、男女別一人当たり残業時間の現状について 

説明頂きたい。 

② 女性が働きやすい環境を作る上で残業を減らす事は大切だと考えるが、具体的な残 

業時間削減策について説明を頂きたい。 

③ 管理職や一般職など男女比率について目標が必要だと考えるが目標値は設定され 

ているか説明を頂きたい。 

 

（２）空き家対策について 

  ① 安心・安全に暮らせるまちづくりを進める上で、倒壊等の危険性、ゴミなどの衛生

面の問題、たまり場になる可能性などを考えると空き家の管理が重要になるが、行

政区別の件数と増減状況について説明頂きたい。 

  ② 無くしていくためにどのような対策を打っているのか。 

  ③ 国土交通省の発表によると、老朽化が進む前に対策を打てるよう、空き家対策特別

措置法が 6月に改正されるようだが、その内容と、どのように取り組んでいこうと

考えているか説明頂きたい。 
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（３）水路沿いの活用について 

  ① 水路は与那原町の持つ観光資源と考えているが、現状はどのような活用がなされて

いるか、また、今後の取り組みとして決まっていることがあるかお聞きしたい。 

  ② 水路沿いは与那原町ならではの名所になると考えている。えびす通り付近の水路沿

いに飲食店を中心とした店舗開発を行い、観光客や町外に住む県民、与那原町民が

集まるようになれば、えびす通りや親川通りの活性化にも繋がる。 

    店舗開発を考えられないか。 

 

           答弁を求める者  町 長   

 

３． 相 羽 と し え  議員 一般質問要旨 

（１）与那原未来戦略「綱がるプロジェクト」について 

  ① 環境に優しい持続可能なまちづくりを実践する人材の育成として、令和 2年度から

知念高校と沖縄女子短期大学と共同で「ＳＤＧｓ for school」を行ってきた。 

    5 月 22 日に取り組みの発表を行ってきたが、与那原をより良くしようと若者なら

ではの柔軟な発想で提案がなされた。今後これらの提案を町としてどのように生か

していきますか。 

  ② 世代を超えて誰でも参加できるまちづくり、声を聴き合うまちづくり、みんなを巻

き込むまちづくりを綱プロジェクトだけではなく今後、広げていく計画はあります

か。 

  ③ 発表後の総評で照屋町長は「提案の中にすでに実行している事柄もある。若者たち

に情報が届いていないのは役場の反省点」とおっしゃっていた。町の情報発信につ

いて今後どのようにお考えですか。 

  

（２）与那原大綱曳について 

  ① 今年も与那原大綱曳の開催は難しいと思うが、４４０年余りの与那原の伝統継承を

若者や子供たちにどのようにおこなっていきますか。 

  ② 2年連続中止になっても、つなひきのまち与那原町として、また沖縄３大つなひき

の一つとして、与那原大綱曳の情報発信、ＰＲは、Ａfterコロナに向けてより強く

行う必要があると思う。観光立県沖縄として３大つなひきまるごとＰＲして欲しい

と思うが、具体的に何かお考えかを聞きたい。 

  ③ 昨年、大綱曳は中止であったが、与那原大綱曳の伝統を継承する一環として「支度

衣装展覧会」を開催し、５日間で２７９人の来場者があった。今年も開催可能です

か。 
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（３）新型コロナウイルスワクチン接種について 

  ① ４３２０名の６５歳以上の高齢者接種が７月いっぱいで接種完了の見込み。今後、

６４歳以下の１万人以上の町民が接種するが、予約方法での改善はありませんか。 

 ② 与那原町の医療機関が大変協力的。上の森かなちホール以外での集団接種はできな

いものでしょうか。 

  ③ 一人暮らしの高齢者は、ワクチン接種後の身体の異変が心配で接種が怖いという声

も聴く。経過観察では何事もなく自宅に戻ってから、翌日など変化が起きたとき誰

も頼れない。なんとか対応できないものでしょうか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）待望のサッカー場建設に向けて 

①  ３つの町有地の活用に関して、２年間の調査結果、どのような運営方法、業種が望

ましいとなりましたか。又、３月の一般質問でも質問しましたが、更に詳しい進捗

状況をお願いします。 

②  今後の工程スケジュールをお願いします。 

    

（２）野球場整備の期間中、練習に困らないように 

  ① 東浜野球場の開発計画があるとなると、野球場が無くなる。 

    与原公園の再開発で、野球場が整備される予定だが、完成はいつになるか。 

②  与原公園の整備と東浜野球場がある場所の整備完成はどちらが先になるか。東浜 

野球場で練習をしている球児が困らないようにしないといけない。 

 

（３）板良敷にあるトーチカを平和学習へ 

  ① 史跡や文化財は、我々人類がどう生きてきたかについて証拠でもあり、現在に 

つながる歴史である。 

    そこで、板良敷に形がはっきりと残っている「トーチカ」が木に覆われ、見えない

状況である。平和学習の一貫として看板設置をして、見えるよう整備をしないとい

けないと思うが、本町の考えは。 
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（４）町特産品ＰＲに関連し、学生の素晴らしい意見を取り入れよう 

  ① 先日、知念高校生と沖縄女子短期大学生が中心となり、ＳＤＧｓによるまちづく 

りについて発表が行われた。そこで与那原町の課題をＳＤＧｓにつなげる素晴らし

い発表があった。 

    ペットボトルを分別して捨てれば独自のポイント付与で特産品と交換するとあっ

た。それに対して本町の考えは。 

 

② 庁舎１階エントランスにて町特産品の展示ブースを設けてはどうか。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）新型コロナウイルスワクチン接種対策について 

①   現在のワクチン接種進捗状況は。 

②  ワクチン接種を進める上で、現状の課題、問題点があれば伺う。 

③  課題、問題点の対策と迅速なワクチン接種体制の整備をどのように進めていくの    

か伺う。 

 

（２）不法投棄・放置車両防止対策について 

① 本町の不法投棄・放置車両の現状を伺う。 

② 対策はどのように行っているか。 

 

（３）空き家対策について 

  ① 港区の空き家対策の現状を伺う。 

 

答弁を求める者  町 長 

 

６． 上 原   晃  議員 一般質問要旨 

（１） 町議会議員選挙について 

①  選挙の結果、投票率をどのようにお考えか。 

②  今後の投票率向上対策にどう取り組む考えか。 

 

（２） 町道上与那原の前の井（メーヌカー）線事業について 

①  どのような事業なのか。（現状と概要説明、工期、事業費本町との関わり等を伺う） 

②  地域住民への事前説明等はどうなっているか。 
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（３）町内の道路交通安全対策について 

  ① 東浜地域（水路沿いの道路）の現状と整備状況は。 

  ② 横断歩道近くの交通安全対策はどのような事が考えられるか。 

（江口区ファミリーマート前） 

 

          答弁を求める者    町 長   

７． 当 真   聡 議員 一般質問要旨 

（１）フィッシングフェスについて 

  ① 第１回Ｙonabaruフィッシングフェスを終えての総括は、反省点、良かった点等。 

②  それを踏まえ第２回に向けての考えは。 

③ フェスに付随していろいろなイベントを同時に行う考えは。 

 

（２）ＭＩＣＥについて 

① 令和３年度は、Ｂブロックの購入も含めＭＩＣＥの方向性をしっかりと考えると 

前回、町長の答弁があったが、それに向けてどのような取り組みを行うのか。 

②  町の今後の取り組みの中で、我々議会がどのような形で協力できるのか。 

③  令和 3年度の町の取り組みと町長に周知して頂きたい。（その周知方法も含めて） 

 

（３）国政選挙区について 

  ① 町長のスタンスは。 

  ② 何を理由に候補者の選択をするのか。 

 

答弁を求める者    町 長 

 

８． 古 堅 亮 吉  議員 一般質問要旨 

（１）上与那原区について 

  ① 新庁舎の工事の為、拝所は取り壊したが新しく建て替える予定はあるのか。 

    場所はどこになるのか。 

② 町道前の井（メーヌカー）線の完成予定はいつごろになるのか。 

    現在の状況はどうなっているのか。 

 

（２）老朽化した給食センターについて 

  ① いつ頃、老朽化した給食センターを建て替えるのか。 

  ② 町独自で行うのか、それとも近隣自治体と統合して行うかどこの自治体と行うか。 

  ③ 建替後から食材などは地産地消として、地元の農家や業者を優先的に利用できない

か、また今まで食材確保はどのようにしていたか。 
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（３）大見武地区への地区計画導入について 

  ① 令和３年より都市計画手続きを行い令和４年以降より地区計画導入されるが、今後

他の区も計画はあるか。 

 

（４）与那原大綱曳まつりについて 

  ① このコロナ禍で昨年は神事ごととして関係者のみで縮小して行いました。 

    今年も同様になると思いますが、今年度で一括交付金事業が終了する中で、コロナ

禍以前のように与那原大綱曳まつりの開催は可能なのか。 

 

 答弁を求める者    町 長   教育長 

 

９． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）コロナ支援策について 

  ① 国・県をはじめ飲食店への時短要請による協力金はあるが、文化芸能などのイベン

ト等を行っている事業主や個人で教室などを開いている方々への支援はほとんどな

い。本町としても独自の支援策を作るべきではないか。 

 

（２）検定半額補助について 

  ① 以前から委員会でも指摘しているが、育英会の規約変更についての進捗状況はどの

ようになっているか。 

 

（３）与原公園拡大事業について 

  ① 今年度にワークショップを開催するとの事だが、いつ頃を予定しているのか、また 

     パブリックコメントも必要だと思うが本町の考えは。 

  ② 野球場とサッカー場を併設することで、東浜野球場をＰＦＩ事業により何らかの施

設を建築する予定だと考えるが、本町の考えを伺いたい。 

 

（４）ＭＩＣＥ施設について 

  ① 今年度も調査費が県で予算化されているが、前年度の調査結果の報告はどのような

内容になっているのか。 

  ② ＳＤＧｓＭＡＮＡＢＩ－Ｂａ for school 発表会の時に照屋町長が『２、３年後に

完成すると思う』と言っていたが、なにか根拠があるなら報告をいただきたい。 

③ 今一度、住民にＭＩＣＥ施設に関してのアンケートを実施してもよいのではないか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１０． 德 田 将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）データ放送を利用した自治体情報について 

  ① ３月定例議会で提案したデータ放送を利用した自治体情報の提供は、どうなったか。 

 

（２）原付、小型バイクの試乗ナンバーについて 

  ① ３月定例議会で提案した原付、小型バイクの試乗ナンバー制度の検討はしたのか進

捗状況を伺う。 

   

（３）男女平等及び多様性を尊重する社会について 

  ① パートナーシップ制度を創設できないか。 

 

（４）ふるさと納税について 

  ① 進捗状況、現状はどうなっているか。 

  ② 今後の展開は。 

 

（５）新庁舎等の維持管理について 

  ① 旧庁舎と比べて維持管理費用はどの程度変わるのか。 

②  町内の公園、駐車場も含めて警備、管理費用はいくらなのか。 

③  建設文教常任員会でも話があったと思うが、公園、駐車場等の維持管理のあり方の

協議はなされたのか。 

 

答弁を求める者    町 長  

 

１１． 諸 見 里  史 子  議員 一般質問要旨 

（１）新庁舎について 

  ① 今の心情は。 

  ② 『広報よなばる（２０２１年５月号）』の表紙で「皆でつくる新たな、よなばる」

で述べられた町長のお考えを伺います。 

③ ５月６日の新庁舎での町役場の業務開始日または落成式に誕生しましたお子さん 

がいましたか。 

 

（２）町女性会、青年会の集まれる憩いの場の設置について 

  ① 与那原町内の社会教育団体は、いくつありますか。 

②  以前、教育会館に婦人会の部屋がありましたが、その後のいきさつは。 
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（３）町民ギャラリーについて 

   ① どのような活用や運営をお考えでいますか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 山  口    修  議員 一般質問要旨 

（１）第１９期与那原町議会一般選挙結果の総括と詳細な報告を求めたい。 

  ① 一般的な総括は文書として用意されているのか。 

    過去の諸選挙との比較と思うところがあれば見解を求めたい。 

② 諸資料を提出されたい。 

 

（２）今期、議会議員選挙以降適用されることになっている。いわゆる公費負担について 

問う 

  ① この条例に伴う諸支出額とその内訳はどのようになっているか。 

  ② この条例を可決されるにあたって説明されたことと現実との相違についてどのよ

うに説明されるのか。 

③  与那原町において与那原町議会議員及び与那原町長の選挙における選挙運動の公

費負担に関する条例は本当に必要だったのか。 

町民目線からすればかなりおかしいと思われるが整合性があるのか。 

 

（３）与那原町職員分限懲戒審査並びに教職員等の処分について問いたい 

  ① そもそもの基準となる要綱は何か。何に基づいて作成されたのか。 

  ② 他市町村と基準となるものが違うのか、市町村によって違うのは当たり前なのか。 

    身分は全国一律のようであるが処分基準は別々というのはいかがと思うが見解を

求めたい。何かしらの背景があるのか。 

③  教職員等に関しては、上記に準じて問いたい。 

 

（４）新島区におけるバイク騒音問題について 

  ① 今後の対応は、どうしていくのか経過と対処方針を求めたい。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１３． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）財政運営について 

  ① 沖縄振興法に基づく一括交付金などの財政支援がなくなった場合、次年度以降の 

予算編成が厳しくなると思うが、町長はどの様に対応されるか。 

②  今後、マリンタウン地区の町有地の活用、給食センター、与那原小学校の改築工事  

等どう進めるか。 

 

（２）行政のデジタル化について 

  ① 町民サービスにどう影響するか 

  ② 高齢者への対応は。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 

 

 


